

Des milliers d'étudiants chiliens réclament une éducation publique gratuite et de qualité



Santiago du Chili, 9 mai (RHC-PL)-Des milliers d'étudiants sont descendus dans les rues des principales villes du Chili pour réclamer une éducation publique, gratuite et de qualité, juste au moment où le gouvernement de la présidente Michèle Bachelet envisage une réforme dans ce secteur.

Des dirigeants de la Confédération des Étudiants du Chili et des organisations du niveau secondaire avaient organisé la marche après avoir exprimé leurs doutes et leurs réserves sur la réforme envisagée par l'Exécutif.

Les porte paroles des étudiants ont précisé qu'il s'agissait d'une protestation pacifique, mais que les corps de sécurité ont utilisé entre autres des canons à eau pour disperser et réprimer les manifestants.

Les députés Camila Vallejo et Giorgio Jackson, ex leaders étudiants se sont joints à la manifestation pour soutenir la demande.



Radio Habana Cuba